

Außengelände deutlich aufgewertet

DINKELSBÜHL – Freude herrscht im evangelischen Kindergarten St. Paul in Dinkelsbühl über zwei neue, auf der Spielwiese im Klostergarten aufgestellte Spielgeräte, die aus Spendenmitteln finanziert werden konnten. Richard Schiele (auf dem Foto links), der beruflich in Dubai tätig ist, aber immer wieder gern seine fränkische Heimat besucht, hatte 1000 Euro gegeben. Der Lions-Club Dinkelsbühl, dessen Präsident Rainer Habermann bei der Übergabe durch seinen Vorgänger im Amt, Fritz Breitenbücher (rechts), vertreten wurde, steuerte zum Kauf eines röhrenförmigen Klettergerüsts und einer kleinen Rutschbahn, die für die jüngsten Kinder bestimmt ist, 600 Euro bei. Darüber hinaus, erklärte die Leiterin des Kindergartens St. Paul, Doris Kempf, die ebenso wie ihre Kolleginnen den Spendern dankte, dass



auch der bei einem Tag der offenen Tür dank Spenden aus der Geschäftswelt zusammengekommene Tombola-

erlös von 800 Euro hier gut habe eingesetzt werden können, denn solche Geräte seien teuer. Foto: Baumhartner